

おひさま

令和6年8月26日(月)
上尾市立富士見小学校
さくら学級
第5号

2学期がスタート

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。子どもたちの元気な姿を見ることができ、安心しました。目を輝かせながら教室に入ってくる姿を見て、夏休み中に普段できない経験をいっぱいしたことが伝わってきました。子供たちから夏休みをどのように過ごしたか8月28日(水)の報告会で詳しく話を聞きたいと思っています。

さて、いよいよ2学期のスタートです。まずは、早寝早起きをして生活リズムを整えていけるようご協力をお願いします。

2学期は音楽会、なかよし交流会などの行事があります。それらの行事を、みんなで力を合わせて有意義なものにしていきたいと思ひます。

なかよし交流会 期日 場所……10月21日(月) 上尾市民体育館
※お弁当の用意をお願いします。

1学期末のお楽しみ会



お楽しみ会は、2日間しました。1日目は体育館でしっぽとりリレー、2日目は教室でハンカチ落としといす取りゲームなどをしました。皆で育てたジャガイモを収穫し、ジャガイモパーティーもしました。

5年生 林間学校



7/24(水)～25(木)に群馬県利根郡片品村方面へ林間学校に行ってきました。途中小雨に見舞われた時もありましたが、スケジュール通りに行程を終えられました。キャンプファイヤーの担当を務めたり、グループの一員として役割をこなしたりするなど、自分の役割を果たすことができました。

====おしらせ====

- ・8月28日(水)から給食が始まります。給食着・コップ・歯ブラシ・給食用ハンカチ・マスクを入れる袋を持たせてください。
- ・ハンカチ・ティッシュを毎日持たせてください。

